

Si ce message ne s'affiche pas correctement, [cliquez-ici](#)

Newsletter hors série

novembre 2018



UPCF

Union Patronale du Canton de Fribourg
Freiburger Arbeitgeberverband

Chers membres de l'Union Patronale du Canton de Fribourg,

Nous avons le plaisir de vous faire parvenir une newsletter hors série et vous souhaitons une agréable lecture.

CartePro - Carte professionnelle pour lutter contre le travail au noir



Madame, Monsieur,

Comme vous le savez certainement, l'Union Patronale du Canton de Fribourg s'investit fortement dans la lutte contre le travail au noir. Au mois d'avril dernier, en collaboration avec d'autres associations patronales du canton de Fribourg, de Vaud et du Valais, nous vous avons annoncé le lancement de notre solution CartePro.

Pour rappel, cette carte professionnelle est un moyen pour contrer le travail au noir. Elle protège les entreprises honnêtes contre la concurrence déloyale car elle atteste que les collaborateurs d'une entreprise sont autorisés à travailler en Suisse, qu'ils sont enregistrés auprès d'une caisse de compensation AVS et que l'éventuelle convention collective de travail (CCT) est respectée.

Après plusieurs mois de discussions avec les partenaires sociaux fribourgeois, nous devons vous informer que les syndicats refusent toujours de signer le règlement CartePro. Les syndicats, notamment UNIA, préfèrent soutenir le projet national SIAC (Système d'Information Alliance Construction). Toutefois, le projet SIAC présente un inconvénient majeur. Comme son nom l'indique, le projet SIAC est un système d'information relatif aux conventions collectives de travail (CCT). Le système fournit des informations concernant les assujettissements aux CCT et, si enregistrée, sur le respect de certaines régulations de la CCT. L'affiliation d'une entreprise et de ses employés à une caisse de compensation AVS et le paiement des cotisations sociales ne sont cependant pas révélés. Par conséquent, le projet SIAC n'est pas en mesure de lutter contre le travail au noir.

Comme nous avons l'intention de mettre à votre disposition un outil efficace de lutte contre le travail au noir, nous avons décidé de continuer avec la carte professionnelle CartePro et ainsi de traiter à nouveau vos demandes de cartes. Les critères de contrôle et d'émission des cartes seront appliqués comme auparavant. Ce fléau qu'est le travail au noir doit être combattu, c'est pourquoi nous ne souhaitons pas attendre plus longtemps pour prendre les choses en mains.

Nous nous tenons volontiers à votre disposition pour tout complément d'information et vous encourageons vivement, à partir de mi-novembre, à faire vos demandes de cartes directement depuis la plateforme www.cartepro.ch.

Dans l'intervalle nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos plus cordiales salutations

Union Patronale du Canton de Fribourg

Reto Julmy
Directeur

Daniel Bürdel
Directeur adjoint



"Nous sommes là pour vous"

n'hésitez pas à nous contacter

Union Patronale du Canton de Fribourg
Rue de l'Hôpital 15
Case postale 1552
1701 Fribourg

T +41 26 350 33 00
F +41 26 350 33 03
@ office@upcf.ch

[Cliquez sur ce lien pour vous désabonner](#)